

Colmar

Une montagne de cadeaux offerts par les professionnels de l'automobile



L'opération a suscité un élan de générosité qui a dépassé toutes les espérances. Les cadeaux étaient remis lundi soir à l'association Résonance. Photo Nicolas Pinot

En lançant, début décembre, cette opération pour la première fois, le président de la corporation des professionnels de l'automobile et des machines agricoles du centre Alsace ([Copama](#)) [Serge Hiltenfinck](#) ne s'attendait pas du tout à un tel succès.

Pour vernir un peu l'image des garagistes, il proposait en effet à ses nombreux adhérents de la région colmarienne de participer à une collecte solidaire de cadeaux à destination des enfants défavorisés pris en charge par [l'association Résonance de Logelbach](#).

Une montagne de jouets

Lors de la remise desdits cadeaux lundi soir dans les locaux de la Maison de l'artisanat à Colmar, c'est une véritable montagne de jouets qui attendait Guy Zolger et Betty Dietrich, président et vice-présidente de Résonance. « Ce succès inespéré a dépassé toutes nos espérances », confiait Serge Hiltenfinck. Galvanisé par cette réussite, il caresse déjà d'autres projets solidaires pour les années à venir.

Les cadeaux seront dispatchés selon les tranches d'âges des enfants au sein des différents établissements gérés par l'association et distribués à Noël. Guy Zolger a salué cette « très belle mobilisation d'une communauté professionnelle ». Les pros de l'auto ont du cœur !